
 
附件 

關於香港數碼廣播有限公司（DBC）停止廣播意見如下： 

（1） 一個有七個頻道，內容豐富，能滿足大多數聽眾的電台，是

政府嚴格審批而發牌。 為何無一個合理的理據，就無聲無

色被滅聲？政府一定要向市民交代，市民少了選擇權，從而

損害了市民的公眾利益，這更是政府的責任！ 

 
（2）   據 2012/10/20 綱上流傳的 DBC 會議錄音...  中聯辦參與 在

DBC 的董事會議商討聘請李慧玲小姐的過程中...  蘇錦樑局

長（OFAC）  承認早己聽過錄音帶，他不但沒去查明真相，

卻解說股東爭拗。這分明不是甚麼錢銀爭拗，是干預電台的

自主性及獨立性，請政府查明是否政治迫害。 

 
（3） 民建聯的鐘樹根議員在有關討論 DBC 的議會上 2012/11/2 卻

自打咀巴：「話 DBC 鬧政府，鬧共產黨，足足鬧了 17 個月」。

這是否就是 DBC 的死因？政府更要向市民交代，是否代表

我們日後都不可以批評政府施政錯誤呢？真是會引起香港

市民的恐慌。 

 
一位 DBC 聽眾 
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